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Выборы президента России. Итоги

Уважаемые
мегионцы!
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ТЕРРИТОРИАЛЬНАЯ избирательная комиссия города Ме�
гиона сообщает, что 15�17 марта 2024 года явка мегионцев на
избирательных участках Мегиона и Высокого на выборы пре�
зидента Российской Федерации составила 87,23%.

Больше всего жителей муниципалитета отдали голоса за
Владимира Владимировича Путина � 87,76%.

На втором месте по числу набранных голосов � Харитонов
Николай Николаевич (5,31%). Третьим по результативности стал
Слуцкий Леонид Эдуардович (4,52%), на четвертом месте �
Даванков Владислав Андреевич (1,88%).

КАК ЭТО БЫЛО. ДЕНЬ ПЕРВЫЙ
15 марта по всей стране стартовало трехдневное голосо�

вание за кандидатов на высшую государственную должность �
президента России.

Участковые избирательные комиссии в Мегионе и Высоком
открылись ровно в 8 часов утра. Всего в муниципалитете была
организована работа 22 участков для голосования. На каждом
из них присутствовали общественные наблюдатели от лица кан�
дидатов, партий, общественной палаты. Их задача � обеспече�
ние прозрачности и честности выборов.

Также на участках были установлены камеры видеонаблю�
дения, по которым можно отслеживать ход проведения выбо�
ров в режиме реального времени.

Уже с первых минут открытия участков мегионские избира�
тели проявили гражданскую активность и сделали свой выбор в
поддержку своего кандидата на должность главы государства.

Участие в голосовании принял глава Мегиона Алексей
Петриченко, посетив свой избирательный участок, располо�
женный в помещении Дворца искусств.

� Выборы президента очень важны для всех россиян. Это боль�
ше, чем реализация своего конституционного права, это демонстра�
ция единства россиян. Поэтому от нашего с вами решения зависит,
как будет развиваться страна, как будут жить наши дети. Мы голосу�
ем не только за лидера России, но и за главнокомандующего, потому
что Россия находится в условиях специальной военной операции.

Прийти на избирательные участки, проголосовать, опреде�
лив будущее России, � обязанность каждого гражданина, � ска�
зал Алексей Владимирович в общении с журналистами.

Как отмечали председатели УИК и общественные наблюда�
тели, мегионцы активно голосовали с самого утра, с открытия
избирательных участков.

� Обстановка на участках спокойная, избиратели приходят
семьями. Многие были на участке уже в 8 утра, чтобы проголо�  ÑÒÐ. 2ÑÒÐ. 2ÑÒÐ. 2ÑÒÐ. 2ÑÒÐ. 2

совать до начала рабочего дня, � поделилась Светлана Бучок, пред�
седатель участковой избирательной комиссии № 547.

� Все общественные наблюдатели, которые работают сегодня
на избирательных участках, в обязательном порядке проходили
обучение, тестирование и получили сертификат, подтверждаю�
щий их полномочия для участия в выборах. Радует, что избирате�
ли очень активны, голосуют коллективами, семьями с открытия
избирательных участков, � рассказал Тимур Амирханов, предста�
витель регионального общественного штаба.

Многие мегионцы решили проголосовать в числе пер�
вых. Среди них и казаки � настоящие патриоты своей страны.

� Я пришёл на избирательный участок с хорошим настроем
вместе с друзьями и коллегами. Сегодня у меня день экзаменов,
потому постарался прийти пораньше, чтобы отдать голос за кан�
дидата и уже спокойно отправиться по своим делам, � рассказал
начальник штаба добровольной казачьей дружины "Хуторское
казачье общество "Мегион" Андрей Лукин.

В дни выборов казаки не только голосовали, но и вместе с
сотрудниками полиции обеспечивали безопасность горожан на
избирательных участках и прилегающих к ним территориях.

День выборов президента России 2024 года навсегда оста�
нется в памяти для новобрачной пары Ольги и Никиты Поповых. В
этот день в их жизни произошли сразу два важных выбора � вто�
рой половины и президента страны.

Молодожены расписались в мегионском ЗАГСе и сразу отправи�
лись на избирательный участок. В такой важный для их новой семьи
день они нашли время, чтобы выразить свою гражданскую позицию.

� Мы считаем, что каждый должен прийти на выборы, тем более
что на это дается три дня. Сегодня мы стали мужем и женой и сделали
свой выбор. Мы хотим жить в мирной и процветающей стране, а
этого можно достичь, только сплотившись. Наши родственники и близ�
кие поздравили нас, а потом также пошли голосовать на свои избира�
тельные участки, � поделились молодожены Ольга и Никита Поповы.

В дни выборов на мегионских избирательных участках рабо�
тали 78 общественных наблюдателей, по 3 человека на каждом
участке. Наблюдатели следили за тем, чтобы выборный процесс
проходил без нарушений, легитимно и прозрачно. Каждый из них
прошел обучение в процессе подготовки к выборам.

На своих страницах в социальных сетях общественные наблю�
датели делятся фотографиями, впечатлениями и рассказывают о
настроении избирателей.

17 марта завершилось голосова�
ние на главных выборах нашей стра�
ны � выборах президента Российс�
кой Федерации! Избирательная ко�
миссия Югры объявила окончатель�
ные результаты по нашему округу.
Явка на выборы составила более
87%. Наш действующий президент
Владимир Владимирович Путин по�
бедил в Ханты�Мансийском авто�
номном округе с рекордным уровнем
поддержки � почти 87%.

В Год сплочения в Югре мы про�
явили сплоченность! Мы вместе сде�
лали наш выбор � за Победу, за пре�
зидента!

Уважаемые мегионцы и высоко�
вцы, спасибо каждому из вас, кто не
остался в стороне и принял участие
в голосовании. Вместе с вами мы
показали свою сплоченность и вы�
сокую гражданскую ответствен�
ность. Мы еще раз доказали всему
миру, что сами определяем свой
путь, судьбу России, хотим сохра�
нить стабильность и движение нашей
страны вперёд!

Искренне благодарю всех, кто
обеспечил высокий уровень подго�
товки и проведения выборов на тер�
ритории нашего муниципального об�
разования. Это члены избирательных
комиссий, наблюдатели, волонте�
ры, правоохранительные органы,
сотрудники МЧС, журналисты. Бла�
годаря вашему профессионализму и
максимальной ответственности вы�
боры в Мегионе прошли организован�
но и четко.

Поздравляю всех с результатами
огромной и нужной работы для на�
шей страны! Уверен, что каждый из
вас сейчас испытывает чувство гор�
дости за нашу большую, красивую и
непобедимую Родину!

Алексей ПЕТРИЧЕНКО,
глава города Мегиона

Дорогие
земляки!

Прошло ровно десять лет с мо�
мента, когда Крым и Севастополь
вновь стали неотъемлемой частью
России. В марте 2014 года жители
автономной республики во время
референдума проголосовали за вос�
соединение с нашей страной, за воз�
вращение в "родную гавань".

Значение судьбоносного всена�
родного референдума невозможно
переоценить. В нем приняли участие
более 80 процентов жителей Крыма,
абсолютное большинство которых
подтвердило свое желание быть ча�
стью великой многонациональной
страны, жить в мире и согласии, со�
зидать и развивать свой уникальный
регион с богатейшей историей, при�
родой, культурой. Крымская весна
по�настоящему сплотила всех граж�
дан России, укрепила единство на�
рода и уверенность в собственных
силах.

За минувшее десятилетие, не�
смотря на всевозможные блокады и
санкции, Крым обрел новое дыха�
ние: активно развиваются все отрас�
ли экономики, строится жилье, бла�
гоустраиваются города, повышает�
ся уровень и качество жизни. Дела�
ется все, чтобы жизнь на полуост�
рове была максимально комфорт�
ной, отвечала запросам населения.

В этом году юбилей Крымской
весны совпал с выборами президен�
та Российской Федерации. Мегион�
цы вместе с Югрой и всей страной,
также как и жители полуострова в
2014 году, выразили доверие лиде�
ру государства Владимиру Путину,
поддержали заданный им курс раз�
вития на фоне непростой междуна�
родной обстановки.

В этот праздничный день желаю
всем вам крепкого здоровья, счас�
тья, благополучия, новых свершений
и достижений на благо нашей Роди�
ны!

А.В. ПЕТРИЧЕНКО,
глава города Мегиона
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Выборы президента России. Итоги

"Спасибо членам УИК 562 за
качественную подготовку и про-
ведение выборов на участке,
сплочённость, компетентность
и уважение к своей работе. А из-
бирателям - благодарность за
высокую гражданскую позицию и
активность в голосовании", -
написал Влад Сычевский.

- Во время моего пребыва-
ния на избирательном участке
не было выявлено нарушений, и
никаких инцидентов не произош-
ло. Тайна голосования на участ-
ке соблюдается, кабины обору-
дованы шторками и ручками, -

подвел итог своей смены в ка-
честве общественного наблю-
дателя Денис Зиятдинов.

В семье Игоря Геннадьеви-
ча Алчинова голосуют уже че-
тыре человека: глава семей-
ства, супруга, двое детей.
Младшая дочка пока не достиг-
ла совершеннолетия, но на вы-
боры с родителями все равно
ходит. Вместе - это важно!

- Стоит вопрос будущего
России! Мы должны показать
миру пример сплоченности!
Всегда реализовывал своё пра-
во выбирать и делаю это вновь в
столь важный для нашей страны
период! - рассказал в общении
с журналистами Игорь Геннадь-
евич.

ДЕНЬ ВТОРОЙ
В посёлке Высоком всё

проходило весело и непринуж-
денно - рядом с избирательны-
ми участками выступали концер-
тные бригады. Они пели знако-
мые всем песни и танцевали. В
помещениях также играла му-
зыка, люди приходили с хорошим
настроением и голосовали за
своего кандидата.

- Мы замечательно отрабо-
тали первый день, нарушений не
было. Народ активно идет голо-
совать, и у всех праздничное на-
строение. Что касается леги-
тимности, то тут всё прозрачно -
ведется видеонаблюдение, на
избирательном участке всегда
находится наблюдатель. Выез-
дная комиссия также активно
работает, замечаний нет. Вчера
они начали подомовой обход с
одиннадцати до трех, сегодня
продолжат. Мы не пропустим ни-
кого, придём ко всем, ведь го-
лос каждого очень важен, - про-
комментировала председатель

участковой избирательной комис-
сии № 559 Ольга Любченко.

В этот день многие шли голо-
совать семьями.

В числе тех, кто голосовал
семьями и полномочный пред-
ставитель главы города по посел-
ку Высокому Олег Гаулика вместе
с супругой Ольгой Валерьевной и
её мамой Ириной Ивановной.

- Я пришёл с хорошим настро-
ем, ведь сделать выбор - это мой
гражданский долг. Сегодня я го-
лосовал за будущее России, за
сильную страну! Считаю, что это
должен сделать каждый. К тому
же рядом с избирательными уча-
стками сидят контролеры викто-
рины "Достижения Югры", и мож-

но забрать подарок. Свой я уже
получил. Это сертификат в трена-
жерный зал, - поделился Олег
Профирович.

На каждом избирательном
участке работали наблюдатели,
которые обеспечивали макси-
мальную прозрачность хода голо-
сования. В их обязанности входи-
ло наблюдение за всем, что про-
исходит, а в случае нарушений -
использовать фото- и ви-
деосъемку для фиксирования.

- Голосование идет спокойно,
никаких проблем не было. Сама я
проголосовала ещё вчера, а те-
перь нахожусь на избирательном
участке в роли наблюдателя. Это
очень ответственно и волнитель-
но, - сказала общественный на-
блюдатель Елена Михай.

Сходить всей семьей на
выборы - это отличный способ
провести выходные и восполь-
зоваться своим гражданским
правом.

Уже второй день подряд жите-
ли поселка Высокого активно идут
на свои избирательные участки,
чтобы проголосовать.

- Вместе с семьей мы всегда
ходим голосовать. Сегодня это
особенно важно, так как проходят
главные выборы президента Рос-
сии. От этого будет зависеть буду-
щее нашей страны на ближайшие
шесть лет. Голосуем, а заодно при-
нимаем участие в проекте "Всей-
Семьей", - сказал Александр Ку-
рушин, депутат Думы города,
представитель Команды Югры.

- Я считаю, что выборы - это
праздник, и всегда им был. Я
вспоминаю время, когда, будучи
ребенком, вместе со своей семь-
ей посещала избирательные уча-
стки. Это было действительно на-
стоящим праздником, который
все с нетерпением ждали. Когда я
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была подростком, родители
объясняли, почему важно ходить
на выборы, и рассказывали об ак-
тивной гражданской позиции. От-
радно видеть, что вчера и сегод-
ня мы видим, что на избиратель-
ные участки многие приходят се-
мьями. Я уверена, что за нами бу-
дущее России и каждый из нас
должен сделать выбор, - допол-
нила Татьяна Курушина, депутат
Думы города, представитель Ко-
манды Югры.

Также семья Курушиных поде-
лилась, что, несмотря на рассто-
яние, они голосуют все вместе. Их
близкие из Мегиона, Нижневар-
товска, Тюмени, Донецкой Народ-
ной Республики и других городов
тоже активно шли на выборы, что-
бы определить будущее нашей
страны.

В большой и дружной се-
мье Бородуля семеро де-
тей. На городских обществен-
ных мероприятиях, интеллекту-
альных играх и концертах они
всегда вместе. В таком масш-
табном событии, как выборы пре-
зидента России, семья участво-
вала в полном составе. Тем бо-
лее что повод замечательный:
мама, младшие братья и сестры
поддерживают Кирилла - в этом
году молодой человек голосовал
в первый раз.

- Немножко волновался, все в
новинку и очень официально. Сей-
час понимаю, что есть чувство
гордости, потому что мой выбор
действительно на что-то влияет, -
поделился впечатлениями после
голосования юноша.

Ирина Бородуля, мама ребят,
занимает активную гражданскую
позицию: она общественный на-
блюдатель на президентских вы-
борах. Ранее в рамках проекта
#Легитимно Ирина Викторовна
рассказывала, что хочет быть
примером для своих детей, чтобы
они тоже стали людьми с актив-
ной жизненной позицией.

- Именно поэтому на выборы
мы обязательно ходим всей се-

мьей, это наша традиция. Приня-
ли участие в проекте "Всей семь-
ей", - добавила Ирина Бородуля.

Избиратели, которые не
смогли лично прийти на из-
бирательный участок, го-
лосовали на дому. Для орга-
низации процесса два члена ко-
миссии, полицейский и контро-
лер викторины выезжали по ад-
ресу со специальной переносной
урной.

Ветераны Великой Отече-
ственной войны Мария Андреев-
на и Василий Егорович Гайко тоже
сделали свой выбор и призывали
всех присоединиться к голосова-
нию.

- Я искренне надеюсь, что
если мы проголосуем, то специ-
альная военная операция скоро
закончится. Для нас, ветеранов,

очень важно, чтобы победил гра-
мотный человек, который станет
нашим президентом и главноко-
мандующим. Я рада, что живу в
такой прекрасной стране! - поде-
лилась труженица тыла, ветеран
труда Мария Гайко.

После того, как бюллетени
были заполнены, пенсионеры са-
мостоятельно отправили их в пе-
реносную урну. Контролер викто-
рины "Достижения Югры" активи-
ровала уникальный код каждого, и
они смогли получить свои памят-
ные подарки.

Для участников и вете-
ранов специальной воен-
ной операции выборы прези-
дента России - это тоже ответ-
ственное и взвешенное реше-
ние, право, которое необходимо

реализовать каждому граждани-
ну страны.

Вот и Максим Якубович, учас-
тник СВО, приехавший на днях в
отпуск, отдал свой голос в под-
держку одного из кандидатов в
президенты. Вместе с ним при-
шла его жена Ольга, которая яв-
ляется его главной опорой и под-
держкой в это непростое время.

Сомнений в том, стоит ли идти
голосовать или нет, у семьи не

было. Они не понаслышке знают о
том, что происходит сейчас в зоне
специальной военной операции.
Максим убежден, что, голосуя, мы
сами определяем будущее нашей
страны.

- Сейчас особенно важно про-
голосовать и сделать правильный
выбор. Нельзя оставаться в сто-
роне. Мы выбираем не только пре-
зидента, но и Верховного Главно-
командующего, - подчеркнул в об-
щении с журналистами Максим
Якубович.

Ольга поддержала мужа и от-
метила, что также считает своим
долгом проголосовать за одного
из кандидатов.

В этот день проголосовали
многие участники СВО. В их чис-
ле - и попавший в объектив фото-
камеры Александр Скляров. Он
также, как и многие другие сослу-
живцы, пришел на избирательный
участок и сделал свой выбор. Со-
всем скоро Александр Владими-
рович снова отправится защи-
щать Родину, а пока восстанавли-
вается после полученных на линии
боевого соприкосновения много-
численных осколочных ранений.

Оставаться в стороне от уча-
стия в судьбоносных событиях - не
в характере этих сильных духом
людей.

ДЕНЬ ТРЕТИЙ
В финальный день прези-

дентских выборов общественные
наблюдатели начали свои дежур-
ства по графику. В течение трех
дней голосования на участках в
Мегионе работали 78 наблюдате-
лей, по три на каждом.

- Утро сегодняшнего дня я на-
чинаю на посту наблюдателя! В
6.50 председатель открывает
дверь в помещение для голосо-
вания. Выдаются первые бюлле-
тени и книги списков избирателей
членам УИК 560. Они готовы при-
нять первых посетителей. КОИБы

переведены из режима ожидания
в стационарный рабочий режим.
В 7.15 все готово, процедуры под-
готовки участка к открытию выпол-
нены. Все в ожидании заветных
8.00, - рассказала об утреннем
распорядке на участке Мария Ко-
цубей.

"Явка хорошая, люди улыбчи-
вые и душевные! Еще масленич-
ная неделя подходит к концу! В
общем, событий много на этой
неделе. Остался последний ры-
вок, чтобы прийти и отдать свой
голос. Есть молодые люди, кото-
рые проголосовали в первый раз.
Видно было, что они волнуются,
но, конечно, все прошло пре-
красно. Надо понимать, что пре-
зидента выбираем на несколько
лет и нельзя пренебрегать шан-
сом сделать свою жизнь лучше.
Максимальная явка означает че-
стные выборы и свидетельствует
о том, что граждане страны име-
ют активную гражданскую пози-
цию", - написала Кристина Лит-
виненко.

На участке № 561, несмотря
на то, что большая часть жителей
проголосовала, высоковцы голо-
совали с самого утра.

- У нас выборы проходят актив-
но, позитивно. Приходят семья-
ми, целыми династиями. Все по-

нимают важность события, гово-
рят о необходимости выбора со
словами поддержки, понимания,
дружбы. То есть такие мероприя-
тия показывают, что вместе мы -
сила, нас никому не победить.
Когда видишь, в каком настрое-
нии мегионцы приходят на изби-
рательный участок, понимаешь,
что все мы патриоты своей стра-
ны. Много на этот раз впервые го-
лосующих, молодых людей и по-
жилых, 80-90-летних жителей. И
все приходят с пониманием важ-
ности сегодняшних выборов лиде-
ра страны, - рассказала предсе-
датель УИК Елена Манапова.

По словам Елены Николаевны,
замечаний на избирательном
участке за эти дни зафиксирова-
но не было - избирательный про-
цесс проходил честно и прозрач-
но, за ходом голосования в режи-
ме реального времени следили не
только видеокамеры, но и обще-
ственные наблюдатели.

- Все три дня я в роли обще-
ственного наблюдателя присут-
ствую на избирательном участке.
Никаких нарушений за это время
выявлено не было, все проходит
открыто, честно и спокойно. Сама,
конечно, тоже проголосовала.
Мне кажется, что эти выборы пре-
зидента страны - самые важные.
Они определят, в каком направ-
лении Россия будет развиваться
дальше, а значит, будущее каждо-
го из нас, - рассказала обще-
ственный наблюдатель Оксана
Старикова.

На выборах президента
России многие семьи со-
брались вместе, чтобы при-
нять участие в ключевом событии
политической жизни страны. Это
стало для них не просто обязан-
ностью, но и возможностью вме-
сте внести свой вклад в будущее
Родины.

Одна из таких семей - семья
Сулеймановых. Они пришли на

избирательный участок со сво-
ими детьми, чтобы с малых лет
приучить их к ответственности
за свою страну, также приняли
участие в проекте "Всей семь-
ей".

- Мы привыкли делать всё
вместе, раздельно не получает-
ся. Чтобы дети в будущем тоже
все делали вместе. На своем при-
мере показываем, что надо быть
сплоченными, - рассказал
Имам, глава семьи.

- Это для нас очень важно. Мы
с мужем всегда стараемся доне-
сти до своих детей важность граж-
данского участия. Мы пришли на
выборы вместе, как единое целое,
чтобы разделить ответственность
за будущее нашей страны, - отме-
тила Райсанат.

Старшему сыну в семье испол-
нилось 18 лет. Это его первые вы-
боры. Не только как избирателя!
Рамазан решил стать обществен-
ным наблюдателем.

- Я сама активная мама.
Очень люблю всегда всем помо-
гать. И рада, что у моего сына тоже
есть такое желание, что он пошел
по моим стопам. Молодежь - это
будущее общества, и важно, что-
бы она была вовлечена в процес-
сы принятия решений! - добавила
Райсанат Сулейманова.
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Рабочие профессии
в приоритете

ВСЕ БОЛЬШЕ школьников готовы отдать предпоч-
тение рабочим специальностям. Это подтвердил все-
российский опрос.

Результаты исследования, в котором приняли учас-
тие свыше 1,4 тыс. школьников и их родителей, опубли-
ковала президентская платформа "Россия - страна воз-
можностей".

40% завтрашних абитуриентов заявили, что счита-
ют рабочие профессии престижнее офисных. Противо-
положное мнение высказали 35%, остальные затрудни-
лись с ответом.

Основными критериями выбора профессии 78% оп-
рошенных ребят назвали личный интерес к той или иной
сфере и возможности самореализации. Для 55% важна
возможность приносить пользу людям. Будущая зарп-
лата является главным мотивирующим фактором для
половины респондентов.

Растущую востребованность рабочих специальнос-
тей подтверждает руководитель исследовательского
центра SuperJob Наталья Голованова. По ее словам, наи-
больший спрос на персонал наблюдается именно в про-
изводственной сфере: число вакансий за год выросло
на 122%, при этом самые дефицитные позиции - квали-
фицированные рабочие.

Опрос также показал: 46% школьников считают, что
труд рабочих хорошо оплачивается. В то же время 44%
опасаются, что в будущем роботы и компьютеры вытес-
нят человека из некоторых профессий. Но, как отмечает
начальник управления по работе с персоналом "Слав-
нефть-Мегионнефтегаза" Светлана Зайцева, автомати-
зация и роботизация производства не отменяют потреб-
ности в квалифицированных кадрах, а лишь усиливают
ее.

"Компетентные специалисты нужны нам всегда, по-
этому мы не только системно ведем профориентацион-
ную работу среди детей и молодежи, но и помогаем
выпускникам югорских школ получить профильное об-
разование. Действующая в "Мегионнефтегазе" програм-
ма целевой подготовки кадров дает возможность учиться
как в высших, так и в средних специальных учебных за-
ведениях. Студенты проходят практику на объектах пред-
приятия, а по окончании вуза или колледжа устраива-
ются к нам на работу", - рассказала Светлана Зайцева.

ÏÐÎÔÎÐÈÅÍÒÀÖÈß

Нефтяники - родному городу

М Е С ТО Р О Ж Д Е Н И Е
назвали Мегионским. Его
открытие подтвердило, что
в недрах Югры залегают
колоссальные запасы угле-
водородов. Это стало от-
правной точкой для разви-
тия промышленной нефте-
добычи в округе и появле-
ния города Мегиона, а так-
же положило начало исто-
рии "Славнефть-Мегион-
нефтегаза" - одного из ста-
рейших предприятий от-
расли.

Сегодня Мегионское
месторождение по-прежне-
му в строю, а "Мегионнеф-
тегаз" достойно продолжа-

ет эстафету первопроход-
цев, и не только в произ-
водстве. На протяжении
десятилетий компания вно-
сит существенный вклад в
социально-экономическое
развитие региона и спо-
собствует повышению каче-
ства жизни югорчан.

В партнерстве с муни-
ципальными и окружными
властями мегионские не-
фтяники реализуют десят-
ки проектов в самых разных
сферах. Одно из традици-
онных направлений - раз-
витие спортивной и обра-
зовательной инфраструкту-
ры. В этом году, например,
в Мегионе на территории
гимназии № 5 при содей-
ствии "Мегионнефтегаза"
будет построена многофун-
кциональная спортплощад-
ка, рассчитанная в том чис-
ле на проведение крупных
городских мероприятий. А
детскую школу искусств
имени Анатолия Кузьмина
ждет реконструкция, после

Ê 60-ËÅÒÈÞ "ÑËÀÂÍÅÔÒÜ-ÌÅÃÈÎÍÍÅÔÒÅÃÀÇÀ"

которой детям с ограничен-
ными возможностями здо-
ровья станет там гораздо
комфортнее.

На счету предприятия
немало и инициатив, на-
правленных на раскрытие
научного и творческого по-
тенциала подрастающего
поколения, помощь школь-
никам в выборе будущей
профессии.

"Такая всесторонняя
поддержка, безусловно,
очень ценна, - отмечает ди-
ректор мегионской гимна-
зии № 5 Вита Подлиповс-
кая. - Важно ведь не только
создать материальную

базу, позволяющую исполь-
зовать современные обра-
зовательные технологии, но
и помочь детям поверить в
себя, проявить свои силь-
ные стороны. Этому спо-
собствует, например, тур-
нир "Умножая таланты" -
наши школьники уже не-
сколько лет участвуют в нем
при поддержке "Мегион-
нефтегаза". А в этом году
совместно с нефтяниками
мы организуем для стар-
шеклассников и их родите-
лей цикл мероприятий, ко-
торые помогут ребятам оп-
ределиться с будущей про-
фессией".

Благоустройство обще-
ственных пространств, под-
держка детского спорта,
сохранение культуры и тра-
диций коренных народов
Севера, помощь учрежде-
ниям здравоохранения -
всем этим тоже занимает-
ся компания.

"Многогранное и много-
летнее сотрудничество му-

ниципалитета и предприя-
тия - надежный фундамент
для дальнейшей плодо-
творной работы на благо
югорчан, - подчеркивает
глава Мегиона Алексей
Петриченко. - В свое время
в партнерстве с "Мегион-
нефтегазом" мы создали
совет руководителей горо-
да, деятельность которого
признана лучшей практи-
кой взаимодействия биз-
неса и власти и удостоена
всероссийской премии
"Служение". Эта награда
учреждена совсем недавно
по поручению президента
России Владимира Путина,
и мы гордимся, что вошли
в число первых ее облада-
телей".

Высокой социальной
эффективности компании
способствует и развитие
корпоративного добро-

вольческого движения.
Сегодня в нем участвуют
более 1000 человек. Волон-
теры сдают донорскую
кровь и помогают детям с
тяжелыми заболевания-
ми, организуют экологи-
ческие акции, проводят

ПРОДОЛЖАЕТСЯ го-
лосование за стенд Югры
на Международной выс-
тавке-форуме "Россия" в
Москве. Голосование за ре-
гионы идёт по ряду номи-
наций. Чтобы стенд авто-
номного округа вошёл в
число лучших, необходима
поддержка югорчан.

Как проголосовать: не-
обходимо пройти по ссыл-
ке https://clck.ru/37MiV5,
кликнуть на кнопку "Войти"
в верхнем углу сайта и за-
регистрироваться. На элек-
тронную почту придёт
ссылка, по которой следу-
ет перейти. Далее нажать

Поддержим Югру!

просветительские и про-
фориентационные мероп-
риятия для школьников,
занимаются благотвори-
тельностью.

"Наша социальная по-
литика основана на комп-
лексном подходе к решению
задач любого масштаба и
охватывает разные аспекты
развития Мегиона. Мы хо-
тим, чтобы наш город хо-
рошел, чтобы в нем было
комфортно жить и рабо-
тать, растить детей, и про-
должим поддерживать
проекты, способствующие
этому", - заверила началь-
ник управления корпора-
тивных коммуникаций
"Славнефть-Мегионнефте-
газа" Елена Усанова.

Добавим, что нынешний
год для "Мегионнефтегаза"
особенный: 1 августа пред-
приятию исполнится 60 лет.

Уже в ближайшее время
стартуют мероприятия, по-
священные этой знамена-
тельной дате. И можно не
сомневаться, что юбиляры
преподнесут родному горо-
ду и его жителям немало
приятных сюрпризов.

ÂÛÑÒÀÂÊÀ-ÔÎÐÓÌ

на кнопку "Голосовать за
экспозицию". Отдать свой
голос за Югру можно во
всех номинациях.

Проголосовать можно
и по QR-коду.

Социальные проекты "Мегионнефтегаз"
реализует в тесном партнерстве

с региональными властями

Донорское движение
"Мегионнефтегаза" вошло в число лучших

социальных практик региона

За последние три года волонтёры
"Мегионнефтегаза" высадили в городе
более 1,5 тыс. деревьев и кустарников

При поддержке нефтяников в краеведческом
музее Мегиона открыли уникальную

этнографическую выставку

Видные ученые считали это открытием века. 63
года назад, 21 марта 1961-го, из скважины на бере-
гу протоки Баграс была получена первая нефть Сред-
него Приобья.
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Выборы президента России завершены. Избирком Югры подвел итоги. Убедительную победу

одержал Владимир Путин, набрав 86,71% голосов, отрыв от основных соперников огромный.

Николая Харитонова поддержали 5,56% жителей округа, за Леонида Слуцкого отдали голоса 4,43%

избирателей, а за Владислава Даванкова - 2,45%. Явка на выборах президента в Югре обновила

исторический рекорд, на участки пришли 87,13% избирателей. Эти результаты отражают

уровень сплочения югорчан вокруг национального лидера, СВО и курса страны. Как прошли

выборы в автономном округе, рассказываем в нашем материале.

Итоги выборов президента:

РЕКОРДНАЯ ЯВКА:
ПО СТРАНЕ И В ЮГРЕ

По словам главы Центриз-
биркома Эллы Памфиловой,
явка на выборах президента РФ
в 2024 году стала рекордной в
новейшей истории России. Она
составила 77,44%. До этого 70-
процентная отметка была пре-
вышена лишь однажды - в 1991
году. Феноменальные показате-
ли по явке продемонстрирова-
ли и югорчане: свой выбор сде-
лали 87,13% избирателей. Са-
мые активные люди живут в Бе-
лоярском районе. Здесь на уча-
стки пришли 95% от всех изби-
рателей. Об этом журналистам
рассказали на пресс-конферен-
ции, посвященной предвари-
тельным итогам выборов пре-
зидента России в Югре. В топ-3
попали также Нижневартовский
район (94,65%) и Ханты-Ман-
сийск (92,71%).

- Спасибо всем югорчанам,
которые пришли на избиратель-
ные участки и реализовали свое
конституционное право, - сказал
председатель избиркома Югры
Денис Корнеев.

Он также отметил, что в те-
чение всех трех дней жалоб и
обращений в избирательную
комиссию автономного округа
не поступало.

- Это еще один эталон, к ко-
торому мы будем стремиться во
всех последующих избиратель-
ных кампаниях, - подчеркнул
Денис Корнеев.

- В регионе высокий уро-
вень голосования был в 2018
году. Но мы шагнули дальше того
результата. Это серьезный шаг
вперед, - прокомментировал
результаты эксперт региональ-
ного общественного штаба по
наблюдению за выборами,
представитель ассоциации
"Независимый общественный
мониторинг" в Югре Станислав
Розенко.

ЮГОРЧАНЕ ПРИХОДИЛИ
СЕМЬЯМИ

Высокой явке способствова-
ли трехдневный формат голосо-
вания, возможность сделать
выбор на любом участке (неза-
висимо от места регистрации)
благодаря проекту "Мобильный
избиратель". Одним словом,
югорчане демонстрировали
сплочение в желании принять
деятельное участие в будущем
региона и страны.

Многие приходили семья-
ми, понимая, что голос на выбо-
рах - это голос за будущее их
детей. Выборы в России - это
настоящая народная традиция.
Тысячи югорчан примером по-
казывали детям, что такое пат-
риотизм и осознанный выбор
дальнейшего пути.

В поселке Унъюгане Ок-
тябрьского района на избира-
тельном участке голосовали
представители сразу четырех
поколений семьи Заплатиных. В
их числе - глава муниципально-

го образования, секретарь мес-
тного отделения "Единой Рос-
сии" Сергей Заплатин, его мать
Мария Григорьевна, супруга На-
дежда Михайловна, дети и вну-
ки.

- Свой выбор сделали всей
семьей. Участие в выборах пре-
зидента - не просто наше консти-
туционное право, но и патриоти-
ческий долг, возможность пока-
зать наше единство, любовь к
своей стране, определить буду-
щее, - сказал Сергей Заплатин.

С мыслью о благополучном и
счастливом будущем люди со-
здают семьи, и это очень симво-
лично - в день рождения семьи
прийти на избирательный учас-
ток. В Нягани в дни голосования
три пары молодоженов участво-
вали в выборах президента Рос-
сии сразу после завершения ре-
гистрации. Новые семьи Лубо-
вых, Бацановских, Ивлевых из
ЗАГСа пришли на участки.

- Приятно, что памятный день
для нашей семьи совпал с важ-
ным событием всероссийского
масштаба. Это останется в памя-
ти навсегда, для нас это очень
важно. От выборов зависит бу-
дущее нашей страны, а значит, и
нашей новой семьи, - выразили
общее настроение Даниил и
Ирина Бацановские.

Проголосовать за кандидату-
ру президента России на один из
избирательных участков Югорс-
ка пришла семья Сырцевых. По-
нимая всю важность выборов,
родители с самого детства рас-
сказывают маленьким дочерям
Юлиане и Диане, что результаты
голосования зависят от каждого
человека. Идея единства и об-
щей ответственности близка этой
семье, как никакой другой: на-
помним, весной 2020 года вся
Югра помогала остановить раз-
витие тяжелого заболевания у
двухлетней Юлианы. Малышке,
страдающей смертельно опасной
болезнью - спинальной мышеч-

Ледовом дворце Ханты-Мансий-
ска командно, вместе.

- Я думаю, именно в связи со
сложной ситуацией люди осоз-
нали, что от них сегодня зависит
будущее России. Они понимают
меру своей ответственности, в
том числе перед своими детьми.
Я не первый год работаю на вы-
борах и могу отметить, что такой
активности раньше не наблюда-
лось, эти выборы - исключитель-
ные! - подчеркнула председатель
УИК участка № 335 Сургута На-
дежда Агишева.

Особенность этих выборов -
в высокой активности молодежи.
Заведующая кафедрой политоло-
гии Сургутского государственно-
го университета Надежда Ушако-

ва объяснила этот фено-
мен реакцией на дей-

ствия противников
России.

- Мы видим
уникальную си-
туацию, когда
внутренняя ус-
тановка моло-
дежи на про-
тест обращена

не в адрес дей-
ствующей влас-

ти, а как ответная
реакция на дей-

ствия геополитических
противников России. Причем
заодно с противниками внезап-
но оказались и зарубежные
бренды, которые были частью
обыденной жизни молодых, а
после ушли из страны по поли-
тическим причинам. Молодые
люди воспринимают это как пре-
дательство: мы предпочитали
вас, верили в вашу уникальность
и готовы были сотрудничать
дальше, а вы отвернулись от нас.
Такое отношение, вопреки ожи-
даниям извне, привело к усиле-
нию патриотизма, гордости за
свою страну и ее историю. Со-
временная молодежь особо це-
нит верность и честность. Имен-
но поэтому она поддерживает
тех, кто отстаивает правду и дер-
жит свои обещания.

ЧТО ЕЩЕ ПРИВЛЕКЛО
ЮГОРЧАН НА УЧАСТКИ?

По пути на избирательный
участок можно было узнать, ка-
кие подарки ждут участников
викторины "Достижения Югры",
проверить здоровье, проголосо-
вать за объекты благоустройства
в регионе и проводить зиму!

Так, югорчане, участники ин-
формационно-просветительс-
кого проекта "Достижения
Югры", вблизи избирательных
участков могли активировать
уникальный код и узнать свой
подарок. Крупные подарки вы-
игрывали даже дети. Напри-
мер, школьница из Нижневар-
товска Арина Болоховцева узна-
ла о том, что теперь она обла-
датель автомобиля.

- Это стало приятной неожи-
данностью для всей нашей се-
мьи, - сказала юная югорчанка. -
Спасибо моей маме, которая по-
могла мне с поиском ответов.

А девятиклассник из Мегио-
на Андрей Селезнев в день рож-

ной атрофией, требовалась инъ-
екция препарата "Золгенсма", на
которую за три месяца собрали
необходимую сумму.

Сегодня Югра собирает не
только деньги, но и продукты,
стройматериалы, инструменты -
все то, что может понадобиться
нашим защитникам Отечества в
зоне СВО. Голос и мнение каждо-

го участника боевых действий
приобретают особый вес и зна-
чение. Ветеран СВО Евгений Па-
нюшенко проголосовал на 345-м
избирательном участке Сургута.
Он рассказал, что его выбор - это
наш президент и главнокоманду-
ющий:

- Однополчане тоже сейчас
участвуют в выборах президента
России: кто-то - дома, кто-то - в
зоне СВО. Никто в стороне не ос-
тается.

ГОЛОСОВАЛИ МОЛОДЕЖЬ
И ПЕНСИОНЕРЫ

По традиции самые активные
избиратели - люди “серебряно-
го” возраста. Именно они распо-
лагают свободным временем,
чтобы дать старт голосованию.
Неудивительно, что пенсионеры
- в числе первых, кто пришел к
открытию избирательных участ-
ков. Да и по степени ответствен-
ности со старшим поколением
мало кто может сравниться.

- Я голосую с 18 лет, не пропу-
стила ни одни выборы. Сегодня,
когда такая сложная ситуация, я
считаю своим долгом прийти и
сделать свой выбор. Нельзя ле-
жать на диване, это же наша от-
ветственность. Я считаю, что
нельзя игнорировать консти-
туционное право, дан-
ное нам государ-
ством, - подели-
лась своим мне-
нием пенсионер-
ка Нина Иванов-
на.

Специфика
нашего региона
еще и в том, что
многие люди за-
няты на произ-
водстве очень
плотно. Для тех, кому
сложно вырваться с
работы, 17 марта, в последний
день, в Сургуте организовали вы-
ездные выборы. В их числе - ра-
ботники одной из самых важных
строек страны - нового моста че-
рез Обь. Участок для голосова-

ния организовали прямо в обще-
житии, а кабинку и необходимую
атрибутику члены избиркома
привезли с собой.

- Я считаю, что обязательно
надо ходить на выборы, если не-
безразлична ни своя жизнь, ни
жизнь страны, - сказал сварщик
Шамиль Канафин.

Команда хоккейного клуба
"Югра" тоже готовилась к вылету
на игру, поэтому проголосовали
на выборах президента страны в

984 467
избирателей округа

приняли участие

в выборах

По традиции глава региона проголосовала в первые

часы на участке № 294 в Ханты-Мансийске

АлексейАлексейАлексейАлексейАлексей
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 Югра показала сплочение

дения матери стал обладателем
квартиры.

- Я еще до конца не понял, что
произошло. Мама обрадуется, -
скромно прокомментировал свою
удачу победитель.

Организаторы позаботились о
том, чтобы время, потраченное на
визит на избирательные участки,
принесло югорчанам пользу. Для это-
го в восьми муниципалитетах Югры
рядом с избирательными участка-
ми проходила акция "Здоровое сер-
дце Югры". Избиратели могли про-
верить работу сердца. А жители 16
муниципальных образований округа
могли попутно принять участие во
всероссийском голосовании по вы-
бору объекта благоустройства. На
избирательных участках работали
волонтеры, которые объясняли, как
это можно сделать.

Многим запомнились креатив-
ные визиты на участки: Чебурашка
из Югорска моментально стал все-
российской знаменитостью. На од-
ном из избирательных участков Лан-
гепаса обосновался рыжий краса-
вец-кот. Никто его гнать не стал, и он
добросовестно создавал празднич-
ное настроение пришедшим изби-
рателям.

ВЫБОРЫ ПРОШЛИ
ЧЕСТНО И ЛЕГИТИМНО

Это подтвердили 1 789 обще-
ственных наблюдателей. Все они

Путин Владимир Владимирович - 86,71%,

Харитонов Николай Михайлович - 5,56%,

Слуцкий Леонид Эдуардович - 4,43%,

Даванков Владислав Андреевич - 2,45%.

ÐÅÇÓËÜÒÀÐÅÇÓËÜÒÀÐÅÇÓËÜÒÀÐÅÇÓËÜÒÀÐÅÇÓËÜÒÀÒÛÒÛÒÛÒÛÒÛ Благодарю югорчан за гражданскую позицию
Наталья КОМАРОВА, губернатор Югры:

"Уважаемые югорчане, мы с вами

выбрали президентом Российской

Федерации Владимира Владимировича

Путина. Команда Югры поздравляет Вас,

уважаемый Владимир Владимирович, с

безоговорочной победой. Россия,

вперед! Благодарю вас, уважаемые

югорчане, за активность, гражданскую

позицию. Мы, северяне, сплотившись,

подтверждаем готовность служить России. Команда Югры -

команда президента Путина".

Поддержали курс президента
Борис ХОХРЯКОВ, председатель Думы Югры:

"Эти выборы без преувеличения мож-

но назвать историческим моментом -

они определили дальнейший вектор

развития нашего государства в усло-

виях давления, в переломный период.

И наши соотечественники сделали

свой выбор, оказав безоговорочную

поддержку действующему президенту

России, национальному лидеру Влади-

миру Владимировичу Путину. Таким образом люди поддер-

жали курс, проводимый главой государства: курс, направлен-

ный на укрепление суверенитета, независимости России, ук-

репление демократических основ и традиционных духовно-

нравственных ценностей в нашей стране, поддержание ста-

бильности, защиту прав и законных интересов каждого из жи-

телей государства. В Ханты-Мансийском автономном округе

было открыто 734 избирательных участка во всех муниципа-

литетах. За прозрачностью и открытостью голосования сле-

дили свыше 3 тысяч наблюдателей. Вся избирательная сис-

тема автономного округа сработала четко, качественно, без

сбоев и нарушений".

Шли на участки семьями и стояли в очередях
Алсу МАГАНОВА, председатель регионального обществен-

ного штаба по наблюдению за выборами, председатель

Общественной палаты Югры:

"Я хочу поблагодарить югорчан за ак-

тивную гражданскую позицию, за то,

что они в течение трех дней шли на из-

бирательные участки. Шли семьями,

большими компаниями. Действитель-

но, были очереди, чтобы попасть на го-

лосование. Но они не воспринимались

в негативном ключе, люди готовы были

находиться в очереди, чтобы отдать

свой голос. Потому что эти выборы очень важны. Не только для

нашей страны, но и для всего мира. Наши самоотверженные

общественные наблюдатели работали на протяжении всех трех

дней. Они оперативно сообщали о ситуациях на участках. На-

рушений в части работы участковых избирательных комиссий

не зафиксировано".

Югра - один из регионов-лидеров по явке
Алексей РЕДЬКИН, директор центра правовой поддержки
"Югорский советникъ":

"Все дни голосования Ханты-Мансий-

ский автономный округ был в числе ре-

гионов с наибольшим процентом явки

избирателей. Сегодня, в период про-

ведения СВО, когда страна противосто-

ит всему коллективному Западу, высо-

кая ответственность и активность жи-

телей округа приобретают особое зна-

чение. Западные страны не скрывали

своего отношения к России, называя ее ржавой бензоколонкой,

будучи уверены, что ее можно безнаказанно грабить, вывозить

природные ресурсы и обогащаться, как они делали на протя-

жении многих столетий с другими странами. И как они делали

это в девяностые годы, после развала СССР. Их абсолютно не

устраивает, скажу жестче - буквально бесит, что Россия восста-

новилась и стала отстаивать свои национальные интересы на

политической арене. Сегодня в стране мощная армия, осна-

щенная современнейшим вооружением, экономика показала

свою устойчивость, рост ВВП стал самым высоким за после-

днее десятилетие. Российский народ сделал свой выбор, уве-

рен: Россию ждет большое будущее".

перед выборами прошли спе-
циальную подготовку. Их обу-
чили, как профессионально
следить за голосованием, под-
счетом бюллетеней, оператив-

но реагировать на нештатные
случаи и исправлять ситуа-
цию. Координировал работу

общественных наблюдателей ре-
гиональный общественный штаб
по наблюдению за выборами.

За процедурой также следи-
ли международные эксперты. 14
гостей из девяти стран мира по-
сетили участки для голосования,
пообщались с членами избира-
тельных комиссий, жителями ок-
руга, изучили особенности и ин-
новации избирательного процес-
са в России.

Делегаты признались, что не
устают поражаться высочайшему
уровню организации и техноло-
гической оснащенности выборно-
го процесса. Многим странам в
этих вопросах стоит поучиться у
России, заявил эксперт с Филип-
пин Данил Хуго Сантос.

- Система выборов организо-
вана таким образом, чтобы все
было максимально честно и ле-
гитимно, - заявил зарубежный
гость.

О ЧЕМ ГОВОРЯТ
РЕЗУЛЬТАТЫ ВЫБОРОВ?

Все опрошенные нами экс-
перты отмечают, что участием в
выборах югорчане продемонст-
рировали сплочение. Вокруг Рос-
сии, вокруг нашего президента.
Чтобы защитить нашу страну, ее
экономический суверенитет и не-
зависимость, чтобы развиваться
и двигаться вперед.

- Когда страна сталкивается с
вызовами, всем понятно, что без
единения и поддержки нации ни-
чего не произойдет. Люди на это
реагируют и выбирают сильного
лидера. Удивлен такой активнос-
ти и высоким показателям, кото-

рые дала Югра, - сказал гене-
ральный директор коммуникаци-
онного агентства Generation
Brand&Communications Борис
Григорьев.

Станислав Розенко, предста-
витель ассоциации "Независи-
мый общественный мониторинг",
в свою очередь, отметил, что вы-
сокая явка - это ответ западным
партнерам на попытки "отменить"
Россию.

- У нас развивается избира-
тельная система. Как в Югре, так
и в России. Проделана хорошая
работа по развитию избиратель-
ного законодательства, обще-
ственного наблюдения. Попытки
извне создать напряженность
внутри страны не просто прова-
лились. Они подтолкнули людей к
мысли, что надо идти на избира-
тельные участки. Также была про-
делана большая организацион-
ная работа по привлечению жи-
телей к выборам. Это видно по
муниципалитетам. Ведь высокая
явка - по всему округу. Это пока-
затель системной работы, - под-
черкнул Станислав Розенко.

С мыслью о благополучном и счастливом будущем
люди создают семьи, и это очень символично - в день
рождения семьи прийти на избирательный участок

Девятиклассник из Мегиона Андрей Селезнев в день
рождения матери стал победителем викторины
“Достижения Югры”, получив квартиру

За выборами следили международные эксперты.
Они признались, что не устают поражаться
высочайшему уровню организации и технологической
оснащенности выборного процесса
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Мы воюем за мирное небо
ÐÀÇÃÎÂÎÐ ÍÀ ÏÅÐÅÄÎÂÎÉ

“Эти два слова � “Я русский” � вызывают удивительное ощущение
сопричастности к нашей огромной стране. Это непередаваемое
состояние”

“Гусь” был готов к тому, что когда�нибудь придется защищать Родину

Позывной “Харон”:

Спецоперация разбудила Россию

� ДОЛГО не думал. Поехал на фронт
п о м о г а т ь  п а ц а н а м ,  �  р а с с к а з ы в а е т
боец.

Югорчанин говорит, что принять ре�
шение было легко: он рос патриотом, в
школе постоянно были встречи с ветера�
нами Великой Отечественной войны, вои�
нами�интернационалистами, участниками
чеченской кампании. "Гусь" был готов к
тому, что когда�нибудь придется защи�
щать Родину.

По его словам, уходил на фронт аб�
солютным атеистом. Но, как выясни�
лось, поговорка про то, что на войне
атеистов не бывает, совершенно спра�
ведлива.

� Первый раз вышли на задание и по�
пали под обстрел. Накрыло нас, четверых,
120�миллиметровыми минами. Лежал в
блиндаже и говорил: "Господи, спаси.
Выйду � обязательно приму крещение".
Мы вышли, остались живы. На следую�
щий день в часть приехал батюшка. Вот

Сургутянин с позывным "Гусь" ушел в зону проведения специальной военной операции добровольцем.
Говорит, выбирал между работой на вахте и решением воевать.

Виктория ШКЛЯР

он и крестил меня в солдатской баньке, �
говорит "Гусь".

Страшны, по его словам, после года�
полутора на передовой не обстрелы, а при�
выкание к ним, потеря бдительности. А это
чревато трагедией, чего допустить нельзя
� задач у бойцов очень много, и первая �
добить врага.

� Наши деды победили, но фашистов
не додавили. Это теперь наша задача. Вот
я в отпуск приехал, и сразу к сыну в дет�
сад. Он рад, обнимает, целует. Надо вое�
вать за них, за наших детей, за наши се�
мьи. За мирное небо над головой, � гово�
рит "Гусь".

На передовой они с товарищами на�
шли сим�карту украинского солдата. Вста�
вили в мобильный телефон, на него по�
звонила девочка � дочь бойца ВСУ.

� Ей хотелось узнать, где отец. Ска�
зала, что ничего плохого о нас не дума�
ет. Это ребенок, и он не виноват, что так
происходит.

Николаю 42 года. В зоне специальной военной операции он находится с февраля 2022 года, с самого начала. О том, что
понял он за эти два военных года, как изменилось его мироощущение, "Харон" рассказал руководителю спецпроектов
Гуманитарного добровольческого корпуса Эдуарду Басурину в очередном выпуске "Разговора на передовой".

Виктория ШКЛЯР

Югорчане стоят на защите
Родины, а наш долг � им помочь.

Присоединиться к сбору "Посылки
солдату" и внести свой вклад в победу
может любой желающий. Для этого до�
статочно принести любые вещи из спис�
ка ниже в пункты сбора гумкорпуса.

Состав "Посылки солдату":
• сахар кусковой � 500 г;
• влажные салфетки (120 шт.) � 2 уп.;
• конфеты (леденцы) � 500 г;
• ореховый микс � 1 кг;
• чай пакетированный � 100 шт.;
• сгущенное молоко � 380 г;
• кофе растворимый в мягкой упаков�
   ке � 220 г;
• кофе 3 в 1 � 100 шт.;
• конфеты шоколадные � 500 г;
• мультивитаминный комплекс;
• витамин С (растворимый);
• мыло кусковое хозяйственное;
• торт вафельный в шоколаде;
• сувенир или письмо солдату;
• носки мужские черные (по сезону) �
    5 пар.

НИКОЛАЙ � доброволец. Говорит, как
будто чувствовал, что впереди большая
и трудная работа, цель которой � спасти
нашу большую Родину, Россию. Военную
службу считает именно работой, как и все
те, кто сегодня на передовой. Подвиг для
них � это слишком высокое и, наверное,
пафосное понятие.

Но когда Эдуард Басурин задает в
чем�то даже немного провокационный
вопрос: "А не стыдишься ли ты, что рус�
ский?" � Николай не думает ни секунды.

� Как можно этого стыдиться? Эти два
слова � "Я русский" � вызывают удиви�
тельное ощущение сопричастности к на�
шей огромной стране. Это непередавае�
мое состояние, � говорит Николай.

Он убежден: спецоперация измени�
ла многое и многих, и прежде всего саму
Россию. Та Великая Отечественная, ко�
торая была в книгах и фильмах, сегодня
� как на ладони: в сводках Минобороны с
передовой, в телеграм�каналах военко�
ров. Это настоящие подвиги русских пар�
ней, которые погибают, но не сдаются в
плен, которые с настоящей русской сме�
калкой обманывают дронов�убийц и про�
бивают километровые тоннели в тыл
врага, которые силами единственного
танка выбивают танковые взводы укро�
нацистов и которые на Запорожье, в Бел�
городчине, под Сватово бьются в пол�
ном соответствии со знаменитым при�
казом первого года Великой Отечествен�
ной � "Ни шагу назад".

� Мы многое забыли, мы просто спа�
ли, как тот медведь в берлоге, а в это
время рождался и поднимал голову но�
вый нацизм, � говорит "Харон". � Но мы
проснулись и обязательно победим. Мы
же русские, другого пути для нас нет.

Откуда, если не из генетического
кода, подвиг, который совершил его со�
служивец Руслан, двое суток добирав�
шийся до опорника ВСУ, чтобы подавить
огневую точку, не дававшую житья нашим
подразделениям. Из глубоко замаскиро�
ванного лесного домика нацисты поли�
вали огнем все, что движется, подходы к
нему были заминированы, и все попыт�
ки накрыть точку огнем артиллерии за�
канчивались неудачей.

В один из осенних вечеров Руслан
"потерялся" � не сказав никому ниче�
го, взял гранатомет и отправился на�
встречу этой надоевшей всем пробле�
ме.

� Полз двое суток. Вернее, полз но�
чами, а под утро маскировался и выжи�
дал, пока снова не наступит темнота. С
собой была только вода, еды не было.
Но когда подобрался на расстояние ви�
димости и прямой наводки, он разоб�
рал этот домик до нуля и вернулся об�
ратно. Сначала, конечно, его отругали �
ведь ушел, никого не предупредив. А
потом, как водится, получил благодар�
ность и боевую награду, � рассказывает
Николай.

Помогающие спасти жизнь образцы
русской смекалки в абсолютно отчаянных
ситуациях � тоже от наших героических
предков. "Харон" рассказал, как один из
молодых бойцов � водитель МТЛБ � по
ошибке подвез подразделение прямо под
украинские позиции. Вовремя увидели,

вовремя спохватились � и ходу оттуда. Все
остались живы благодаря внимательнос�
ти и скорости реакции.

А еще одному нашему бойцу � опера�
тору БПЛА � помог выбраться из передря�
ги скоростной багги, который только�толь�
ко передали на фронт.

� Сел на багги и поехал на точку запус�
ка БПЛА по заранее определенной раз�
ведкой дороге. И, видимо, где�то пропус�
тил нужный поворот. Ехал�ехал, доезжает
до позиций � а там бойцы ВСУ. Первая
мысль у него: так, блиндаж, опорник, зна�
чит, много солдат � поеду�ка я обратно. И
рванул обратно, благо техника позволяла.
Хохлы, конечно, опомнились после такой
наглости и даже попытались накрыть его
из миномета вдогонку, но куда там � багги
в движении поразить очень сложно. Вот
такая удача. Бог любит русских, � снова
повторяет "Харон".

Дома Николая ждет супруга, с которой
боец расписался перед самым подписа�
нием контракта.

� Переживала сначала очень, а теперь
мной гордится. А мама сразу сказала: ко�
нечно, моего беспокойства никуда не деть,
но твое решение вызывает гордость, � гово�
рит "Харон".

Сегодня, когда пошел третий год вой�
ны, ситуация на передовой изменилась:
мы идем вперед, освобождая города, ко�
торые потом, в будущем, может, сам Ни�
колай и будет отстраивать в соответствии
со своей гражданской специальностью. А
пока надо добивать врага � он, понимая
неизбежность невеселого финала, стал
более хитрым и агрессивным.

� Как крыса, загнанная в угол? � помо�
гает сформулировать мысль Николаю
Эдуард Басурин.

� Нет, "крыса" для них � это слишком
мягкое выражение. Не будем искать сло�
ва, с ними надо просто бороться. У нас,
русских, нет другого выбора. И мы побе�
дим, � говорит "Харон".

ÏÎÑÛËÊÀ ÑÎËÄÀÏÎÑÛËÊÀ ÑÎËÄÀÏÎÑÛËÊÀ ÑÎËÄÀÏÎÑÛËÊÀ ÑÎËÄÀÏÎÑÛËÊÀ ÑÎËÄÀÒÓÒÓÒÓÒÓÒÓ
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ÎÔÈÖÈÀËÜÍÎ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА
МЕГИОНА от 18.03.2024 г. № 467

О НАЗНАЧЕНИИ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ
ПО ПРОЕКТУ РЕШЕНИЯ ДУМЫ ГОРОДА МЕГИОНА

"ОБ ИСПОЛНЕНИИ БЮДЖЕТА ГОРОДСКОГО ОКРУГА
МЕГИОН ХАНТЫ�МАНСИЙСКОГО АВТОНОМНОГО

ОКРУГА � ЮГРЫ ЗА 2023 ГОД"

Руководствуясь статьей 28 Федерального закона от 06.10.2003
№131�ФЗ "Об общих принципах организации местного самоуправле�
ния в Российской Федерации", статьёй 13 устава города Мегиона, под�
пунктом 2 пункта 5 раздела 2 Порядка организации и проведения публич�
ных слушаний на территории города Мегиона, утвержденного решением
Думы города Мегиона от 22.02.2024 №361, по инициативе главы города
Мегиона:

1.Назначить публичные слушания по проекту решения Думы города
Мегиона "Об исполнении бюджета городского округа Мегион Ханты�
Мансийского автономного округа � Югры за 2023 год" на 10.04.2024,
согласно приложению 1.

Место проведения � конференц�зал администрации города Мегио�
на, улица Нефтяников, дом 8, город Мегион, Ханты�Мансийский авто�
номный округ � Югра, почтовый индекс 628680.

Время начала публичных слушаний � 18:00.
2.Утвердить состав организационного комитета, ответственного за

подготовку и проведение публичных слушаний, согласно приложению 2,
электронный адрес: komfin@admmegion.ru.

3.Организационному комитету по проведению публичных слушаний:
организовать публичные слушания об исполнении бюджета город�

ского округа Мегион Ханты�Мансийского автономного округа � Югры за
2023 год с приглашением жителей города, депутатов Думы города и иных
заинтересованных лиц;

провести заседание оргкомитета 02.04.2024.
4.Установить, что предложения и замечания по рассматриваемо�

му вопросу принимаются с 25.03.2024 по 05.04.2024 по адресу элект�
ронной почты komfin@admmegion.ru, также по адресу: улица Нефтяни�
ков, дом 8, город Мегион, Ханты�Мансийский автономный округ � Югра,
кабинет №316 и на Едином портале государственных и муниципальных
услуг (функций).

5.Назначить ответственного за размещение на Едином портале
государственных и муниципальных услуг (функций) � начальника инфор�
мационно�аналитической службы управления общественных связей ад�
министрации города � Усанову Александру Евгеньевну.

6.Опубликовать настоящее постановление в газете "Мегионские
новости", разместить на официальном сайте администрации города в
сети Интернет, на Едином портале государственных и муниципальных
услуг (функций).

7.Контроль за выполнением постановления оставляю за собой.

А.В. ПЕТРИЧЕНКО,

глава города Мегиона.

Приложения к постановлению размещены на официальном сайте
газеты megion24.ru в разделе “Законодательство”

НЕКРОЛОГ

Ушел из жизни
КРУГЛОВ Пётр Васильевич

На 97�м году жиз�
ни скончался участник
Великой Отечествен�
ной войны Пётр Ва�
сильевич Круглов.

Он родился в Пен�
зенской области, с
начала войны трудил�
ся в колхозе, а в 1944
году был призван в
ряды Красной Армии,
окончил школу шофё�
ров и был зачислен в
653�й отдельный ба�
тальон "Амфибия"
водителем. В составе
З а б а й к а л ь с к о г о
фронта участвовал в
боях с Японией. От�
служив шесть с поло�
виной лет, вернулся домой, окончил автомобиль�
ный институт в Саратове и устроился работать глав�
ным инженером предприятия пассажирского транс�
порта на Ставрополье.

Награжден орденом Отечественной войны, ме�
далями "За победу над Японией", "За победу над
Германией".

В Мегион Петр Васильевич со своей семьей
приехал в 1974 году.

Разделяем боль и горечь невосполнимой утра�
ты. Светлая память о нём навсегда сохранится в
наших сердцах.

Совет ветеранов войны и труда

ÂÎÅÍÍÀß
ÑËÓÆÁÀ

Как заключить контракт?
ЗАКЛЮЧИТЬ контракт будущему бойцу помогут в пун�

ктах отбора, которые работают по всей стране. Есть такой
и в Мегионе. Здесь менее чем за сутки можно пройти все
необходимые процедуры � от оформления заявления до
отправки в воинскую часть.

Больше информации об условиях заключения контрак�
та с Минобороны РФ � на сайте https://megion�
voin.tilda.ws/ или по телефонам в Мегионе 8�904�880�08�
07, 8�982�185�52�72. Заключить контракт в Мегионе � луч�
шее решение для того, кто готов защищать Родину!

ÀÊÖÈß

“Сообщи, где торгуют смертью”
С 18 МАРТА на территории Ханты�Мансийского авто�

номного округа � Югры стартовал первый этап Общерос�
сийской акции "Сообщи, где торгуют смертью". Продлит�
ся она до 29 марта 2024 года.

Одна из главных задач акции � привлечение внима�
ния общественности к проблеме наркомании, формиро�
вание негативного отношения к употреблению психоак�
тивных веществ.

Уважаемые жители Мегиона! Если вы располагаете
информацией о местах хранения, сбыта и потребления
наркотических средств, а также о лицах, распространяю�
щих наркотики, сообщите об этом по телефону доверия
УМВД России по Ханты�Мансийскому автономному окру�
гу � Югре 8 (3467) 398�300 или по телефону дежурной ча�
сти ОМВД России по г. Мегиону 8 (34643) 2�14�73.

Полицейские призывают граждан не оставаться рав�
нодушными! Каждый житель Югры может принять учас�
тие в борьбе с распространением наркотиков в округе.

ÑÎÁÎËÅÇÍÎÂÀÍÈÅ

Приносим искренние соболезнования родным
и близким по поводу кончины участника Великой
Отечественной войны

КРУГЛОВА Петра Васильевича.
Они, фронтовики, уходят тихо, по одному, уходят

молча, как положено солдатам. Вот и ещё одна утра�
та � не стало нашего земляка, уважаемого человека
в городе, Петра Васильевича Круглова.

В почти столетней жизни этого человека, как в
зеркале, отразилась история нашей страны ХХ века,
трудный и честный путь русского человека, защит�
ника Родины, наставника молодёжи.

Мы будем помнить Петра Васильевича как че�
ловека большой души, доброго и внимательного,
который многое сделал для нашего города, внес нео�
ценимый вклад в его развитие.

Вместе с родными, близкими и друзьями мы
скорбим о невосполнимой утрате. Он будет вечно
жить в нашей памяти и сердцах!

Семья КАЧАПКИНЫХ

СОБОЛЕЗНОВАНИЕ

Светлой памяти ветерана войны
КРУГЛОВА Петра Васильевича
Администрация города Мегиона выражает ис�

кренние соболезнования родным и близким по по�
воду смерти ветерана Великой Отечественной вой�
ны, участника боевых действий

КРУГЛОВА Петра Васильевича.
Он в 1944 году был призван в ряды Красной Ар�

мии и в составе Забайкальского фронта участвовал
в боях с Японией. За весомый личный вклад в побе�
ду над фашизмом награжден орденом Великой Оте�
чественной войны II�ой степени, медалью "За побе�
ду над Японией", медалью Жукова и юбилейными
медалями.

Многие годы Петр Васильевич передавал свой
жизненный опыт молодому поколению.

Все меньше и меньше остается с нами участни�
ков и свидетелей тех страшных сороковых, героев,
чьей кровью полита дорога к свободе, к мирной
жизни.

Вечная память и слава солдату Великой Отече�
ственной войны, принесшему Мир на нашу землю и
ушедшего от нас…

ÂÀÊÀÍÑÈÈ

Служба в полиции
В ОМВД России по г. Мегиону требуются граждане для замеще�

ния вакантных должностей.
Аттестованный состав полиции:
� оперуполномоченный отдела экономической безопасности и про�

тиводействия коррупции;
� оперуполномоченный отдела контроля за оборотом наркотиков;
� оперуполномоченный уголовного розыска;
� участковый уполномоченный полиции;
� инспектор ДПС;
� полицейский изолятора временного содержания подозреваемых

и обвиняемых;
� полицейский (кинолог) изолятора временного содержания подо�

зреваемых и обвиняемых;
� полицейский (водитель) дежурной части;
� специалист отдела кадров.
Гражданский персонал:
� аналитик отдела по вопросам миграции;
� инспектор по контролю за исполнением поручений ОДиР;
� инспектор по контролю за исполнением поручений РЭО ГИБДД;
� юрисконсульт правовой группы;
� водитель автомобиля ГТО тыла;
� аналитик группы анализа, планирования и контроля штаба.
Более подробную информацию по вопросам трудоустройства можно

получить по адресу: г. Мегион, ул. Строителей, 13, кабинет 205 или по те�
лефонам 2�11�31, 2�17�38 с понедельника по пятницу с 15.00 до 17.00 ч.

ÏÐÈÞÒ

Карантин снят
МКУ "Управление капитального строительства и ЖКК"

информирует о том, что в приюте для безнадзорных жи�
вотных, расположенном в городе Мегионе по адресу: ули�
ца Береговая, 14, отменен карантин.

Все мероприятия, предусмотренные Приказом Ветс�
лужбы Югры от 18 октября 2023 года № 23�Пр�255�ОД,
выполнены. По результатам проведенных проверок, объект
признан оздоровлённым от грибковых заболеваний жи�
вотных, на основании приказа Ветслужбы Югры № 23�
Пр�32�ОД от 18 марта 2024 года.

ÂÈÊÒÎÐÈÍÀ

Где получить подарки?
НА ПРОШЛОЙ неделе завершилась викторина "Дости�

жения Югры", которая была посвящена Году народного сплоче�
ния. Многие мегионцы стали обладателями бытовой техники,
билетов на культурные мероприятия и подарочных сертифи�
катов. Где их получить?

Выдача подарков организована по адресу: ул. Строителей,
11/4.

В будние дни � с 14:00 до 20:00, в выходные � с 12:00 до 18:00.
При себе необходимо иметь телефон с СМС, в котором ука�

зан ваш подарок, а также паспорт или свидетельство о рожде�
нии ребенка.

Дополнительные вопросы можно задать по телефону 8
(982) 140�75�06, Ольга Владимировна Бойко, руководитель АНО
"Центр "Меценат".

С обладателями ценных призов � машины или квартиры �
организаторы уже связались и передали необходимую инфор�
мацию.

ËÅÒÎ-2024

Кампания стартует
ЗАЯВОЧНАЯ кампания на период летних каникул по

выездным направлениям уже началась.
Подать заявление можно через ЕПГУ "Госуслуги" на

сайте департамента образования и через филиал АУ "Мно�
гофункциональный центр Югры" в городе Мегионе. До�
полнительную информацию по всем интересующим воп�
росам можно получить по телефону +7 (34643) 96�659.

Традиционно организаторы подготовят информаци�
онный буклет, в котором будет обобщена вся информа�
ция о работе пришкольных лагерей и площадок времен�
ного пребывания, с указанием телефона горячей линии.

Слушания по исполнению бюджета

ÂÀÆÍÎ!

АДМИНИСТРАЦИЯ города Мегиона приглашает принять
участие в публичных слушаниях по исполнению бюджета город�
ского округа Мегион Ханты�Мансийского автономного округа �
Югры за 2023 год. Постановление администрации города Ме�
гиона от 18.03.2024 № 467 "О назначении публичных слуша�
ний по проекту решения Думы города Мегиона "Об исполне�
нии бюджета городского округа Мегион Ханты�Мансийского ав�
тономного округа � Югры за 2023 год".

Публичные слушания пройдут 10.04.2024 в городе Мегио�
не по адресу: ул. Нефтяников, 8, здание администрации горо�
да Мегиона, конференц�зал. Начало в 18 ч. 00 мин.

Ознакомиться с проектом исполнения бюджета городско�
го округа Мегион Ханты�Мансийского автономного округа �
Югры за 2023 год: https://admmegion.ru/gov/laws/
index.php?ELEMENT_ID=375642. Бюджет для граждан, подго�
товленный на основании проекта решения Думы города "Об
исполнении бюджета городского округа Мегион Ханты�Ман�
сийского автономного округа � Югры за 2023 год", размещен по
ссылке https://depfin.admmegion.ru/budcitizen/8384/.

Предложения и замечания по рассматриваемому вопросу
принимаются в срок с 25.03.2024 по 05.04.2024 по адресу элек�
тронной почты komfin@admmegion.ru, а также по адресу: ули�
ца Нефтяников, 8, город Мегион, Ханты�Мансийский автоном�
ный округ � Югра, кабинет № 316 (в оргкомитет по проведению
публичных слушаний) и на Едином портале государственных и
муниципальных услуг (функций).

Секретарь оргкомитета � Симан Елена Александровна, те�
лефон: 8 (34643) 9�63�35 (*3161#).
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ÞÁÈËÅÉ

Тамаре Вахрушевой � 95 лет!
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Жители решают сами

МарияМарияМарияМарияМария

СТСТСТСТСТАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБ

18 МАРТА 95�летний юбилей в кругу семьи отмечала
ветеран Великой Отечественной войны, труженица тыла
Тамара Игнатьевна Вахрушева. Она одна из тех, кто при�
ехал в Мегион ещё в молодости, влюбился в город и
остался здесь навсегда, а её трудовой стаж � 60 лет!

Поздравить ветерана пришли не только её близ�
кие, дочь, зять и внучки, но и глава города Мегиона
Алексей Петриченко, начальник управления социаль�
ной защиты населения, опеки и попечительства Татья�
на Масленникова, председатель городского Совета
ветеранов войны и труда Вячеслав Качапкин.

Тамара Игнатьевна была удивлена и даже немного
растеряна от такого количества внимания, но когда ей
вручили письмо с поздравлениями от президента, на
её лице появилась улыбка. Как рассказывает её дочь
Ольга Николаевна, мама является настоящим патрио�
том своей страны и следит за новостями. Также письмо
с поздравлениями было и от губернатора Югры Ната�
льи Комаровой: её Тамара Игнатьевна помнит и рада,
что получила столько приятных слов в свой адрес.

Несмотря на то, что сейчас женщине тяжело удаёт�
ся запомнить все события (всё�таки возраст даёт о
себе знать), она остается бодрой. Её близкие всегда
рядом и поддерживают дорогого человека.

Родилась Тамара Вахрушева в 1929 году в городе
Свердловске. В годы войны начала трудовую деятель�
ность рассыльной на оборонном заводе. Тогда ей было
всего 14 лет. Внуки хорошо помнят рассказы Тамары
Игнатьевны о том, какое тяжелое это было время, но
никто не жаловался, все понимали, что своим трудом
они приближают день победы.

В 1947 году она встретилась со своим будущим
мужем Николаем Васильевичем Вахрушевым. Он слу�
жил в штабе Уральского военного округа водителем.

В совместной жизни у них родились две дочери. В
1964 году молодые приняли решение приехать в Ме�
гион. По воспоминаниям Ольги Николаевны, ей тогда
было 15 лет, когда всё только начинало строиться. Хо�
дить было тяжело, ноги утопали в земле. Но большую
часть времени они пробыли на воде. Тамара Игнать�
евна трудилась в речном флоте, она была рулевым
мотористом, а муж работал капитаном. Но, конечно,
это только на бумаге. На самом деле она работала за
всех � мыла полы, готовила обеды. Главное � вместе.

Сегодня женщину окружает её большая и дружная
семья. У Тамары Вахрушевой три внука, четыре прав�
нука и даже есть два праправнука. Раньше удавалось
чаще собираться всем вместе. Сейчас это происходит
реже, но никто не забывает свою бабушку � они созва�
ниваются и общаются.

"Уважаемая Тамара Игнатьевна, на Вашу долю вы�
пали тяжелые испытания Великой Отечественной, труд�
ности и невзгоды послевоенного времени. Но Вы, весь
наш народ выстояли, сберегли страну, сохранили веру
в правое дело, в добро и справедливость. Желаю Вам
бодрости духа и всего наилучшего", � говорится в по�
слании для ветерана Великой Отечественной войны от
президента России.

"Да" � лесу
в центре города
В этом году хантымансий�

цам предлагается выбрать
для преображения одно из
шести мест: место отдыха и
тренировок лыжников "Доли�
на ручьев", расположенное в
центральной части "Самаров�
ского чугаса", общественная
территория "Парк качелей" на
месте снесенного ветхого жи�
лья по улице Рознина, 62/29,
набережная Иртыша в микро�
районе Береговая зона и ули�
цы Самаровской, "Археопарк",
набережная в районе улицы
Свободы и пустырь на улице
Индустриальной в Восточном
микрорайоне.

Голосование стартовало
15 марта и идет виртуально на
сайте 86.gorodsreda.ru. На се�
годняшний день свое желание
высказали 903 хантымансий�
ца. Пока в рейтинге лидирует
набережная Иртыша в микро�
районе Береговая зона и ули�
цы Самаровской (за ее благо�
устройство проголосовали
349 человек). Но ситуация за�
висит только от нас самих.

Руководитель региональ�
ного исполкома ОНФ в Югре
Виктор Снисаренко в числе 187
горожан проголосовал за бла�
гоустройство "Долины ручьев".

� Считаю "Долину ручьев"
местом силы. Здесь мы с вну�
ками часто проводим время.
Хорошее место, экологически
чистый лес, населенный бел�
ками и пернатыми, в центре
города. Всегда многолюдно.
Малыши катаются с горок на
плюшках и аргамаках. Посто�
янно проводятся соревнования
лыжников. Мои дети научились
кататься на лыжах в спортшко�
ле, которая тут базируется.
Хочу, чтобы здесь было так же
комфортно гулять и летом, �
сказал Виктор Снисаренко.

К слову, по проекту в "Доли�
не ручьев" планируется обуст�
ройство трех основных площа�
док � входных групп на терри�
торию, каждая из которых име�
ет свое функциональное на�
полнение, новую застройку и
благоустроенную территорию.

Еженедельно мы будем знакомить вас с
объектами проекта "Формирование комфортной
городской среды" и рассказывать, как югорча�
не голосуют за благоустройство любимых мест.
В этом году на голосование в автономном окру�
ге вынесены 42 объекта из 16 муниципальных
образований Югры. Начнем с Ханты�Мансийска.

Елена КАРМАНОВА

Создание профессиональных
спортивных трасс разного
уровня сложности. Благоуст�
ройство существующих пеше�
ходных связей, создание необ�
ходимой инфраструктуры и
мест рекреации на маршрутах.
Также для пешеходных маршру�
тов предлагается несколько
сценариев использования для
разных типов пользователей.

Эко�драйв
� Жители осознают, что

они � главные участники изме�
нений. Они решают, какие
объекты привести в порядок в
первую очередь, и контроли�
руют этапы благоустройства.
Объекты, набравшие наи�
большее количество голосов
жителей, обновят уже в сле�
дующем году, � комментиру�
ет депутат городской Думы
Василий Загваздин.

Василий Загваздин � ру�
ководитель проекта по благо�
устройству территории в рай�
оне улицы Индустриальной в
Восточном микрорайоне. Он
принимает активное участие
в жизни микрорайона и боле�
ет душой за выдвинутый на
голосование проект.

На территории микро�
района расположен пустырь
площадью почти 5 тысяч
квадратных метров, на его
месте планируется создание
площадок для спокойного от�
дыха, игр и площадки для за�
нятий спортом, устройство
прогулочных маршрутов.

� Жители микрорайона в
основном � многодетные се�
мьи. Они активно включаются
в процесс созидания. Выдвига�
ют как собственные инициати�
вы, так и поддерживают идеи
департамента градострои�
тельства и архитектуры. На�
пример, в прошлом году бла�
годаря гранту главы города
Ханты�Мансийска за три меся�
ца был успешно реализован
важный социальный проект
"Восточный эко�драйв". Две
электроподстанции и останов�
ка общественного транспорта
преобразованы в арт�объекты.
Первым предметом малой ар�

хитектурной формы стала ска�
мейка в виде рыбы, � рассказал
Василий Загваздин.

По словам куратора про�
екта, сейчас жители микро�
района Восточного активно
участвуют в голосовании за
преображение пустыря в пло�
щадку для комфортного и бе�
зопасного досуга жителей
всех возрастов.

� Покрытие площадки бу�
дет резиновое. Кроме разме�
щения на ней качелей, карусе�
лей, спортивного корта, бас�
кетбольной площадки, трена�
жеров, лавочек для отдыха и
игровых зон для малышей,
предполагается провести
озеленение этой территории.
Если наш проект не победит в
общегородском голосовании,
мы продолжим благоустрой�
ство своими силами. Будем
участвовать в инициативных
проектах, подавать заявки на
гранты различного уровня.

Волонтеры
благоустройства
По данным департамента

внутренней политики Югры, с
15 по 17 марта на всероссий�
ском голосовании по выбору
новых объектов благоустрой�
ства по программе нацпроек�
та "Жилье и городская среда",
созданного по решению пре�
зидента России, более 15 ты�
сяч югорчан отдали свои голо�
са за выбор новых объектов
благоустройства.

� В этом году на голосова�
ние вынесены 42 обществен�
ные территории. Среди них �
благоустройство экологичес�

кой тропы в Когалыме, Комсо�
мольского бульвара в Нижне�
вартовске, в Мегионе � набе�
режной между Мега.Парком
и Аллеей Трудовой Славы (су�
хой пляж). Результаты боль�
шой командной работы по
благоустройству � за пять лет
в Югре благоустроены 302
общественных простран�
ства. Приглашаю всех сде�
лать свой выбор, отдать го�
лос, � отметила губернатор
Югры Наталья Комарова.

С начала голосования вне�
сти свой вклад в преображение
родного города помогают во�
лонтеры благоустройства.
Добровольцы информируют
жителей о голосовании и де�
монстрируют проекты, выне�
сенные на голосование в их
населенном пункте, помогают
отдать голос за тот или иной
объект, а также отвечают на
вопросы жителей. На сегод�
няшний день на портале доб�
ро.рф аккредитованы более
167 тысяч заявок от волонте�
ров, из которых 1 054 � волон�
теры из Югры.

� На сегодня в Югре
сформированы региональ�
ный и муниципальные во�
лонтерские штабы, которые
занимаются регистрацией
добровольцев. Как показы�
вает практика, в Югре раз�
вито и популярно добро�
вольчество. Уверен, что
многие хотят стать членами
нашей дружной команды и
вместе принять участие в
важном для каждого деле �
формировании комфортной
среды наших городов, по�
селков, � отметил руководи�
тель регионального штаба
волонтеров голосования
Марат Ласкин.

ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈß

День рождения � хорошая дата,
Но немножечко грустно всегда.
Потому что летят незаметно
Наши лучшие в жизни года!

КСОИ “Росиночка” поздравляет с днём
рождения Сергея Константиновича

МАСЕНКО!

Общество неработающих пенсионеров
поздравляет с днем рождения

Тамару Александровну БЕГЛОВУ
и Татьяну Александровну ВЕЧЁРКИНУ!

Пусть в жизни будет все, что нужно:
Здоровье, мир, любовь и дружба.
Не отвернется пусть успех,
Удача любит больше всех.

Важно!
Уважаемые читатели, напоминаем, что проголосовать за

понравившийся объект в своем муниципалитете вы можете до
30 апреля на сайте 86.gorodsreda.ru, выбрав из списка свою
территорию.

Вообще, в этом году на голосование вынесены объекты в
городах Когалыме, Лангепасе, Мегионе, Нефтеюганске, Ниж�
невартовске, Нягани, Пыть�Яхе, Радужном, Сургуте, Урае, Хан�
ты�Мансийске, Югорске, в городских поселениях Белоярском
(Белоярский район), Излучинске (Нижневартовский район),
Советском (Советский район) и Лянторе (Сургутский район).


